

Dresden, den 16.09.2022

Liebe Schüler*innen, Liebe Eltern,

drei Schulwochen sind nun schon vorbei und wir freuen uns, dass alle Schüler*innen und Lehrkräfte gut in der Schule angekommen sind und sich wohlfühlen.

Gestern wurde im Stadtrat beschlossen, dass der dreistöckige Bau aus Mobilien Raumeinheiten ab nächstem Schuljahr auf unserem Schulhof stehen wird und mit dieser Lösung der Erhalt von 13 Bäumen gesichert werden kann. Wir freuen uns, dass wir ab dem nächsten Jahr mehr Platz beim Essen, in der Kunst und der Musik haben werden (s. Artikel S. 17 DNN vom 14.09.22).

**Kunstwerk und Wappentier der Klasse 5/3**

Foto: Frau Schulz

Am kommenden Montag, den 19.09.22 um 18 Uhr findet die erste Elternratssitzung im Lernraum 217 statt, zu der alle gewählten Vertreter*innen herzlich eingeladen sind. An der von Frau Wolf angebotenen LernSax-Schulung für Eltern können Sie am Dienstag, den 20.09.22 um 20 Uhr online unter <https://bbb.schullogin.de/sar-ujb-pui-fys> mit dem Code 184758 teilnehmen.

Am Donnerstag, den 22.09.22 in der 5. Stunde laden wir zur 1. Schülerratssitzung in den Raum 224 ein. Die 5. Klassen wählen ihre Klassenschülersprecher*innen erst auf der Kennenlernklassenfahrt ins Querxenland vom 26.09. bis 30.09.22. Alle Schüler*innen, die gern als Kandidat*innen für das Amt der Schülersprecher*in unserer gesamten Schule kandidieren wollen, stellen sich im Assembly am 14.10.22, dem letzten Schultag vor den Herbstferien, vor. Wir sind gespannt auf Eure Ideen.

Seit diesem Schuljahr ist unsere Sprachenvielfalt noch größer geworden. Wir freuen uns darauf, die Mehrsprachigkeit aller Schüler*innen und Lehrer*innen am Montag, den 26.09.22, dem Tag der Sprachen, entdecken und genauer unter die Lupe zu nehmen.

Leider wird unser Kollege, Herr Zill, längerfristig ausfallen. Eine Unterrichtsvertretung von außerhalb steht uns erst nach den Herbstferien zu (wenn wir geeignete Kandidat*innen finden; hier danken wir für Kontakte). Die Hälfte seiner Englisch- und Französischstunden werden wir Sprachenlehrkräfte ab nächster Woche planmäßig vertreten. Die andere Hälfte wird fast vollständig durch Unterricht in anderen Fächern vertreten. Somit können wir seinen Ausfall kompensieren, sollten nicht andere Lehrkräfte zusätzlich ausfallen. Auch die Nutzung des Lernraums in den Mittagspausen von Montag bis Donnerstag und die INDI-Stunden bieten die Möglichkeit in den

Fremdsprachen, aber auch allen anderen Fächern, Aufgaben zu machen, Hilfe von unserer Lernbegleiterin, Frau Hauf, zu erhalten und die Hausaufgaben schon im Rahmen der Schule fertigzustellen.

In der Woche vom 10. bis 14.10.22 organisieren Frau Chill und Frau Wolf die Schnupperwoche für unsere Ganztagsangebote, die nach den Herbstferien starten. Beide haben schon einen bunten Strauß an sportlichen, künstlerischen und nachhaltigen Angeboten zusammengestellt. Wir sind noch auf der Suche nach einer Kursleiter*in für ein Kunst-, ein Tanz-, ein Sport- und ein Debattier-Angebot. Vielen Dank für Ihre Unterstützung und die Übermittlung von Kontakten an gta@gdj.lernsax.de.

Wir hoffen, dass Ihr alle gesund und munter bleibt und wünschen ein schönes Wochenende.

Herzliche Grüße



Sonja Hannemann & die Lehrer*innen des GDJ

